

4 factores explican la "repentina" caída del peso contra el dólar

CIUDAD DE MÉXICO.- El peso mexicano está cerca de perder la totalidad de las ganancias acumuladas este año, luego de depreciarse ayer 12 centavos al cerrar en 19.57 unidades por dólar spot.

En primer lugar, estaría afectado por la salida de Estados Unidos del acuerdo nuclear con Irán. Esta situación que generó temor por la posibilidad de una nueva carrera armamentista, inestabilidad geopolítica en Oriente Medio.

Al cierre de 2017 la moneda nacional se ubicó en 19.65 por dólar interbancario. Incluso si se compara con el nivel de cierre del 2 de enero, que fue el primer día hábil de este año, de 19.47, el peso ya borró todas sus ganancias y registra una pérdida de 10 centavos respecto al cierre del 8 de mayo de 2018

La depreciación del peso ocurrió a la par de la mayoría de las divisas de economías emergentes, y de países productores de petróleo.

DESACUERDOS

El presidente de EU, Donald Trump, calificó al acuerdo como un "desastre", señalando su incapacidad para evitar que Irán tenga armas nucleares y confirmó que Estados Unidos impondrá sanciones comerciales: reducir las exportaciones de crudo del país persa en 350 mil barriles diarios.

Steve Wood, director general de Moody's, resaltó que "el anuncio generará volatilidad adicional para los precios del petróleo mientras el mercado identifica cuál será el efecto en la oferta global".

No obstante los elevados riesgos geopolíticos, esperamos que los precios del petróleo se mantengan en el rango de 45 a 65 dólares por barril en el mediano plazo conforme aumente la producción de países fuera de la OPEP", enfatizó.

Petróleo

Además, el peso sufrió caídas por los retrocesos del petróleo. El WTI finalizó ayer la sesión con una caída de 1.48 por ciento, a 69.68 dólares por barril, mientras que el Brent bajó 0.72 por ciento, al colocarse en 76.18 dólares por barril.

La mezcla mexicana perdió 0.76 centavos para cerrar la jornada en 60.88 dólares por barril.

OTROS FACTORES

La depreciación del peso también obedece a la incertidumbre por la renegociación del TLCAN y la cercanía de las elecciones de julio en el país.

Economistas de CI Banco estiman que en junio la paridad superará los 19.70 pesos por billete verde, en la medida en que se mantenga la amplia diferencia en las preferencias electorales en favor del candidato de la coalición Juntos Haremos Historia, Andrés Manuel López Obrador.

Los inversionistas tomarán posiciones defensivas a favor del dólar, provocando que el peso retome su tendencia de depreciación, probablemente por encima de los niveles registrados a inicios del año de 19.70.

Banco Base estimó que una vez que la paridad alcance los 19.66, su siguiente resistencia podría ubicarse en **19.90**.